

Vehículo municipal cruzó por la vía férrea con la barrera abajo en San Pedro de la Paz



El hecho ocurrió en el cruce ferroviario de Michaihue.

Un video grabado en el cruce Michaihue, en San Pedro de la Paz, captó cuando un vehículo municipal atravesó la línea ferroviaria pese a que la barrera estaba abajo, sin esperar el paso del Biotren. Según Sabes.cl, la patente del vehículo marca JAC, PJKC19, es propiedad de la Municipalidad de San Pedro de la Paz. "Está instruido ya el sumario, tenemos identi-

ficada la patente, estamos revisando en la bitácora quién fue el conductor", aseguró el alcalde Juan Pablo Spoerer, quien confirmó la información. El jefe comunal condenó lo ocurrido y agregó que "no puede ser que en una comuna que ha sufrido accidentes de esta magnitud sean funcionarios municipales los que están incumpliendo la normativa".